

Medieninformation

Auftakt zum Bergsommer am Riffelsee

Im Pitztal laufen die letzten Vorbereitungen für die bevorstehenden Sommermonate. Die Riffelseebahn startet mit 23. Juni in die Sommersaison und lädt wieder Bergfreunde aus aller Welt zum Wandern, Floßfahren und zur Weinverkostung. Mit einem bunten Programm rund um Österreichs höchstgelegenen Bergsee will man heuer besonders punkten. Bei der Pitztaler Gletscherbahn startet der Sommerbetrieb mit 14. Juli.

St. Leonhard im Pitztal, 09.06.2023. Der Riffelsee auf 2.232 Metern Höhe ist nicht nur Österreichs höchstgelegener Bergsee, sondern gleichzeitig auch beliebtes Ausflugsziel und bewährt sich ebenso als Ausgangspunkt für Wanderungen. Ab 23. Juni ist der Riffelsee wieder bequem mit der Riffelseebahn zu erreichen. Die Bahn startet in den Sommerbetrieb und wird täglich von 8:30 bis 16:30 Uhr in Betrieb sein. Zusätzlich zum regulären Bahnbetrieb hat sich das Team der Bergbahn heuer ein vielfältiges Programm ausgedacht, das von Musik bis hin zu Verkostungen einiges bietet.

Mit der Pitztaler Gletscherbahn können Bergfreunde ab 14. Juli täglich zu den Ausgangspunkten für ihre Wanderungen gelangen – mit dem Gletscherexpress oder der Wildspitzbahn. Dort existiert ein breites Spektrum an möglichen Wanderungen von leicht bis schwer. Am Dach Tirols sind auch geführte Wanderungen oder Gletscherwanderungen möglich. Ein Highlight für alle, die schon früh am Gipfel sein möchten, ist die Bergsteiger-Frühfahrt mit dem Gletscherexpress, jeden Donnerstag und Sonntag bereits um 7 Uhr.

Mit dem Weinglas auf dem Floß

Das große Floß am Riffelsee ist mittlerweile fixer Bestandteil. Auch diesen Sommer lädt es Abenteuerlustige im Juli und August immer dienstags, donnerstags und sonntags zu Europas höchster Floßfahrt. Erwachsene zahlen für die Floßfahrt am Riffelsee 15 Euro, Kinder 9 Euro. Die Floßfahrt am smaragdgrünen See mit traumhafter Aussicht auf die weitläufige Berglandschaft und die umliegenden Gipfel lässt sich dann am 24. August mit einem Weinglas in der Hand zusätzlich genießen. Das Floß am Riffelsee verwandelt sich an diesem Tag zum „Weinflöß“. Gemeinsam mit Diplomsommelier Fabian Neururer findet eine exklusive Weinverkostung österreichischer Weine statt. Das Ganze wird musikalisch begleitet von der Band „Normalverbraucher“. Bei Schlechtwetter findet die Verkostung in der Sunna Alm statt.

Sommer-Verkostung am DACH TIROLS

Ein weiteres Highlight des Sommers wird die Veranstaltung „XUND & GUAT“ auf der Sunna Alm und der Taschach Alpe am 13. August. Sämtliche Lebensmittellieferanten der Gastronomiebetriebe des Pitztaler Gletscher & Riffelsee laden auf der Sunna Alm zur

Verkostung von Gebäck, Kuchen und Co. – unter anderem aus Österreichs höchster Konditorei am Pitztaler Gletscher. Im Fokus stehen dabei Regionalität und Saisonalität. Die Taschach Alpe wird sich währenddessen in ein Käseparadies verwandeln. Dort werden hauseigene Sennerei Produkte verköstigt. Neben Gaumenfreuden wird auch wieder für musikalische Unterhaltung gesorgt sein.

Musikalischer Ausklang

Zum Sommerausklang am Dach Tirols, bevor die Riffelseebahn mit 8. Oktober die Saison beschließt und sich auf den Winter vorbereitet, ist am 1. Oktober ein Musikanten Huangart in der Sunna Alm geplant.

Übersicht zum Bergsommer am Dach Tirols

ab 23.06.2023 – 08.10.2023	Riffelseebahn	Täglich in Betrieb von 08:30-16:30 Uhr
ab 14.07.2023	Pitztaler Gletscherbahn: Gletscherexpress & Wildspitzbahn	Täglich in Betrieb; die genauen Zeiten finden sie auf der Homepage
13.08.2023	„XUND & GUAT“ – Sommerverkostung	Sunna Alm & Taschach Alpe
24.08.2023	Weinfloß	Beim Floß am Riffelsee bzw. bei Schlechtwetter in der Sunna Alm
01.10.2023	Musikanten Huangart	Sunna Alm

Interessierte können sich per Mail an marketing@tirolgletscher.com oder telefonisch unter +43 5413 86 288 für die Veranstaltungen am Dach Tirols anmelden.

Kontakt für Rückfragen:

Franz Josef Aichner, Brandmedia, fj.aichner@brandmedia.cc, +43 512 312 118-60